
令和6年度 夏休みアンケート ユニキッズ北学童クラブ



夏休みの活動内容・遊び・行事等で満足した内容や、増やしてほしい活動があれば教えてください。

14件の回答

・特になし ・夏祭りが楽しかったそうです。 ・プール

・体育館で沢山遊べたのが楽しかったと聞いています ・お菓子作り

・今年は暑かったので仕方ないですが、夕方からでも外で遊べると良かったかなと思います。

・いつもの学童とは違って楽しかったみたいです。

・浜松科学館に行ったことが楽しかったようです。

・水族館に行きたいそうです。

・保育園の子ども達と遊べたのが楽しかったようです。

・プールが楽しかったようです。

・学童での夏休みはとても満足してます。

・外出する行事が楽しい様なので増やして頂きたいです

・バスでプールに行ったのが楽しかった様です



夏休みの利用にあたり、よかったイベントや、今後実施してほしいイベント等がありましたら、ご自由にご意見をご記入ください。

12件の回答

・クッキングや、プールもあったので、満足です。

・夏祭りが楽しかったそうです ・水遊び ・特にないです。

・毎日楽しくすごせたので現状で満足です

・夏休み期間中、仕事でどこか出かけることもできなかったので、イベントやお出かけをして頂けて助かりました。

・今回は参加できませんでしたが、夏祭りをまたやってほしいそうです。

・プールが楽しかったようです。 夏祭りもあるといいなと話していました。

・バスや電車にのる体験ができてよかったです。

・プールは子供がとても楽しみにしていて、バスに乗って行くのも楽しかったようです。

・浜松科学館　みんなで電車に乗って出掛けたことが楽しかったみたいです。

・夏祭り等、季節のイベントがあるのが良かったです

その他運営についてや、職員にご意見やメッセージがあればご自由にご記入ください。

8件の回答

・兄弟は一緒にして欲しかったです。

・夏休みありがとうございました！

・日々活動を設定して頂いたので楽しく過ごせたようです

・高学年なので、ある程度決めた学習時間も確保してもらえるとありがたいなと感じました。

・子供は、今の学童が楽しいようです。先生達にも甘えることができるみたいで私としても安心しています。わがままなとこ

もあると思いますがよろしくお願いします。

・先生が一緒に遊んでくれたり　体育館で遊べて楽しかったと聞いています

送迎ができず　先生とお話する機会はありませんでしたが安心して預ける事ができました

ありがとうございました

冬休みもお願い致します

・科学館に行ったときに(児童名)がお金を失くしました。持っていった(児童名)が悪いので誰を責めるわけではありません

が、(児童名)は誰かに取られたんだと言っています。(児童名)以外にも高額なお金を持っている子がいるみたいなので、もう

一度最低限のお金以外持ってこないで下さいと親と子ども達に周知した方が良いと思います。

・娘本人の責任だということは承知していますが、帰る際に忘れ物をしないように今一度確認と指導をしていただけると助か

ります。少し前に、遊具で鬼ごっこをしたという話を娘から聞きました。高い所から落ちる可能性もあるので、やってはだめ

という話は家でもしたのですが、危ない遊びをしていたら、職員の皆さんからもきちんと叱ってもらえると助かります。



アンケート結果による改善点と回答（ユニキッズ北学童）

皆様から頂きました貴重な意見を元に会議を行い、来年の学童保育の室を向上させるべく改善点を話し合いました。

◆保護者の皆様◆

この度はお忙しい中、夏休みのアンケートにご協力頂きまして誠に有難うございました。

保護者の皆様から頂いたアンケートの内容を元に来年度の夏休み、また今後の長期休みの参考にさせて頂き、保育の質の向上に努

めてまいります。

御意見、御要望等他にもございましたら弊社学童支援員までお申し出頂けますと幸いです。

今後ともユニキッズ北学童クラブをどうぞ宜しくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ユニキッズ北学童クラブ支援員一同

夏休みの活動内容・遊び・行事等で満足した内容や、増やしてほしい活動があれば教えてください。

・特になし

　子どもたち皆が興味を示せるようなイベントを随時考えてまいります。

今後は講師を定期的に誘致して子どもたちの興味のある内容に検定などつけて親子交流なども考えております。

　子ども達みんなが楽しかったと言っていただけるような思い出を作れるよう精進致します。遊びを通じて協調性や優しさを学ん

でいけるような内容を考えています。

・今年は暑かったので仕方ないですが、夕方からでも外で遊べると良かったかなと思います。

　学童保育では暑さ指数を測りながら戸外活動を、実施することに全国基準で指定されています。

弊社としてもなるべく子ども達を戸外で遊ばせてあげれられるよう小まめに暑さ指数を確認しながら戸外活動を行っております。

対応策としては午前中の早い時間に戸外活動の時間を設けられれば外で遊ぶ時間も増えると考えております。

　朝の勉強時間を調整する必要がある為、保護者の皆様に事前にアンケートを取らせて頂き、決めていきたいです。

ご意見有難うございました。

・水族館に行きたいそうです。

　貴重な御意見有難うございます。

　今後は遠くにも行けるようにバスを借りる企画考えております。

　浜松の体験型の水族館がありますので、子ども達と一緒に課外活動を取り入れたいと考えております。※あくまで予定ですので

来年度の夏休みになるか他長期休暇になるか、予定は確定ではございませんのでご承知おきくださいませ。

・外出する行事が楽しい様なので増やして頂きたいです

　有難うございます。

支援員の余力と予算がある限り行事を増やしていきたいと思います。

夏休みの利用にあたり、よかったイベントや、今後実施してほしいイベント等がありましたら、ご自由にご意見をご記入くださ

い。

・今回は参加できませんでしたが、夏祭りをまたやってほしいそうです。

　病欠や都合欠のような内容にも対応ができるように、夏祭りのような好評なイベントは数日（３日間など）行えるよう考えてい

きます。ご意見ありがとうございます。

・プールが楽しかったようです。夏祭りもあるといいなと話していました。

　イベントのスケジュールが上手く伝えられておらず、申し訳ございません。

　イベントスケジュールを出入り口に掲載する、直近のイベントをコドモンで配信する等、事前に告知を行ってまいります。

その他運営についてや、職員にご意見やメッセージがあればご自由にご記入ください。

・先生が一緒に遊んでくれたり　体育館で遊べて楽しかったと聞いています

送迎ができず　先生とお話する機会はありませんでしたが安心して預ける事ができました

ありがとうございました

冬休みもお願い致します

　長期休みのご協力ありがとうございました。

お話の機会に関してなのですが、只今コドモンの導入を実施しているところとなっておりまして、今後はコドモンのメッセージよ

りお子さまの様子を小まめにお伝えしていきます。ご意見有難うございます。


